

ANALISIS PENGEMBANGAN SISTEM AKUNTANSI PENERIMAAN DAN PENGELUARAN KAS PADA BMT FAJAR

ANIDA MARYANA

**Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Muhammadiyah
Metro. Kota Metro, Lampung, Indonesia**

Email: anidamaryana99@gmail.com

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk 1) Mengetahui bagaimana penerapan Sistem Akuntansi Penerimaan dan Pengeluaran Kas pada BMT FAJAR, 2) Mengetahui bagaimana Sistem Otorisasi dan Prosedur Pencatatan Akuntansi Penerimaan dan Pengeluaran Kas pada BMT FAJAR. Subjek penelitian adalah BMT FAJAR dan objek penelitian ini adalah analisis pengembangan sistem akuntansi penerimaan dan pengeluaran kas. Metode pengumpulan data yang digunakan adalah metode wawancara dan metode dokumentasi. Metode yang digunakan untuk mendeskripsikan permasalahan yang berkaitan dengan Sistem Akuntansi Penerimaan dan Pengeluaran Kas yaitu dengan metode kualitatif. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Sistem Akuntansi Penerimaan Kas pada BMT FAJAR sudah cukup baik. Fungsi yang berkaitan dengan pelaksanaan Sistem Akuntansi Penerimaan kas adalah bagian kasir, bagian akuntansi, bagian marketing. Dokumen yang digunakan adalah slip setoran, slip angsuran, buku tabungan. Catatan Akuntansi yang digunakan jurnal umum, neraca harian, buku besar, laporan laba/rugi. Unsur pengendalian intern masih menggunakan pemisahan tanggung jawab secara fungsional, Melaksanakan Sistem Otorisasi dan Prosedur Pencatatan dan sudah melakukan Praktik yang Sehat. (2) Sistem Akuntansi Pengeluaran Kas pada BMT FAJAR sudah cukup baik. Fungsi yang berkaitan dengan pelaksanaan Sistem Akuntansi Pengeluaran Kas adalah bagian kasir. Dokumen yang digunakan slip penarikan, buku tabungan, formulir permohonan pembiayaan, surat persetujuan pembiayaan, kartu angsuran, realisasi pembiayaan. Catatan akuntansi yang digunakan jurnal umum, buku besar, neraca harian, laporan laba/rugi. Unsur pengendalian intern masih menggunakan pemisahan tanggung jawab secara fungsional, melaksanakan Sistem Otorisasi dan Prosedur Pencatatan dan sudah melakukan Praktik yang Sehat.

Kata Kunci : Pengembangan Sistem Akuntansi, Penerimaan dan Pengeluaran Kas